

Fecha 29.09.2015	Sección Negocios	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

Negocian esta semana nueva ronda del TPP

ULISES DÍAZ

Esta semana se desarrolla una nueva ronda de negociación del Acuerdo de Asociación Transpacífica (TPP, por sus siglas en inglés).

El Gobierno de Estados Unidos llamó a una reunión de Ministros de Economía y Comercio Exterior de los 12 socios para detallar los puntos que faltan para cerrar el acuerdo, que se llevará a cabo en Atlanta, Georgia.

El encuentro será del 30 de septiembre al 2 de octubre. La anterior negociación se llevó a cabo en julio pasado, en Maui, Hawaii, en la que se pensó que habría una decisión final.

Entre las diferencias que evitaron que se lograra concluir el TPP se cuenta la petición de Australia para lograr

el acceso de su azúcar al mercado estadounidense, las diferencias en regla de origen para la industria automotriz entre Japón y Estados Unidos y cuestiones de **propiedad intelectual** en la industria farmacéutica.

Para México hay algunos temas que será necesario precisar antes su firma.

Uno de ellos es la posible preferencia que EU daría a Vietnam en materia textil, donde podrían incluir insumos no fabricados localmente, y lo cual ocasionaría que el País perdiera posición como proveedor.

También se está a la espera de la negociación automotriz y agroindustrial. Los arroceros piden una desgravación a 10 años y los azucareros que se les cuiden su privilegios en Estados Unidos.

